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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DEPORTE 
 

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las nueve horas del día veintiuno de Enero del año dos 

mil diez, en la Sala de Juntas del 2do. Piso de la Tesorería Municipal ubicado en la calle 2 Pte. Nº 

107  Col. Centro Histórico de la Ciudad de Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los 

artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código 

Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del 

mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas: 

 

Lic. Israel Balandra Rpte. de la Comisión de Actividades Deportivas y 

Sociales del H. Ayuntamiento del Municipio de 
Puebla 

L.E.F. Hugo Ramírez Hernández   Presidente del Consejo Ciudadano del Deporte 

M.C. Osbaldo Samuel Santamaría López  Secretario del Consejo Ciudadano del Deporte 

Antonio Kirvan Torres    Consejero 

José Ignacio Silva y Espinosa   Consejero 

José Marcelino Ramírez Márquez  Consejero 

Juan Hernández Vélez    Consejero 

C.P. Guillermo Hernández Munguía  Consejero Suplente 

Petra Blanca Cortes    Consejera 

Lic. Rafael Cuevas Falcón   Rpte. del Instituto Municipal de la Juventud 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals  Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana 

                                                                                                      

Con el propósito de celebrar la Sesión Ordinaria correspondiente al mes de Enero con el siguiente:  

ORDEN DEL DÍA 

1. Lista de Asistencia, Declaratoria de Quórum Legal y apertura de la sesión 

2. Lectura del orden del día y aprobación del Acta de la Sesión Anterior 

3. Informe de la reunión de los consejos ciudadanos con la Presidenta Municipal, Lic. Blanca 

Alcalá Ruiz. 

4. Presentación del anteproyecto de apoyo a niños con déficit de atención a hiperactividad 

5. Asuntos Generales. 

 Recapitulación de Acuerdos tomados en la sesión. 

 

LISTA DE ASISTENCIA  Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL  

 

L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Presidente del Consejo Ciudadano del Deporte da la bienvenida 

a los consejeros ciudadanos, autoridades del Ayuntamiento e invitados especiales, 

subsiguientemente declara que existe quórum legal e inicia la sesión, continúa y da lectura a los 

puntos del orden del día y procede a circular el acta de la sesión anterior para rúbrica de los 

presentes. 

 

Ante el consejo se menciona que en el mes de diciembre se llevó a  acabo un desayuno con los 

16 Presidentes de los Consejos Ciudadanos y la Presidenta Municipal Lic. Blanca Alcalá Ruiz, esto 

con el propósito de exteriorizar los proyectos e inquietudes de los consejos ciudadanos.  

 

En lo que respecta al consejo del deporte se le manifestó la intención de techar las canchas del 

Municipio, a lo que respondió la Presidenta que no era muy útil está acción, ya que han tenido 
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malas experiencias en este tipo de espacios techados porque se prestan para llevar a cabo robos 

y abusos a los usuarios. 

 

El consejero José Ignacio Silva y Espinosa indica que la propuesta que le hace el consejo sería 

posible, ya que las canchas techadas se pueden prestar a diferentes usos, sin embargo pueden 

presentar varias propuestas para evitar el mal uso de las mismas y aprovechar un extra de las 

canchas para los deportistas y la ciudadanía en general.  

 

Así mismo se le comentó a la Presidenta de la posible creación de una alberca semi olímpica 

municipal, el proyecto de apoyo al tratamiento del síndrome de déficit de atención e 

hiperactividad a través de actividades deportivas, etc., proyectos en los que el consejo desea 
seguir trabajando. 

 

A lo anterior la Presidenta Municipal recomendó al consejo que continuara enlazado con el 

Instituto Municipal del Deporte, e ir intercalando trabajos para obtener los resultados deseados. 

 

El Presidente del consejo toma la palabra e informa que el Instituto Municipal del deporte tiene 

proyectado establecer una escuela de natación dirigida a niños y a ciudadanos de la tercera 

edad, y reafirma ante el consejo que el Instituto Municipal del Deporte ve con muy poca 

posibilidad el techar las canchas sin embargo, el consejo deberá continuar con su proyecto y 

posiblemente la otra administración considere la opción. 

 

Con lo que respecta al proyecto de déficit de atención e hiperactividad, el Presidente del 

Consejo lo está solventando y construyendo, esto con la finalidad de presentar un proyecto 

ejecutivo, viable y útil. A continuación muestra ante el consejo los avances que tiene y ha 

preparado para conformar el proyecto (Se anexa presentación). 

 

Después de la presentación del proyecto, el Presidente indica que en la próxima sesión traerá el 

proyecto finalizado y a la vez, solicita de la manera más atenta que el consejo participe e 

interactúe en las próximas acciones para emprender los proyectos y concientizar el impacto del 

proyecto. 

 

Los Consejeros retoman la palabra y felicitan los proyectos, y dicen, que es trascendental 

ocuparse de las Unidades Habitacionales, de la importancia de fomentar el deporte en la 

juventud y los niños, de trabajar unidos para que la sociedad retome los valores como cuidarse, y 

mantener el cuerpo y la mente ocupada en actividades saludables, etc. 

 

El Presidente del Consejo reafirma que en el momento de elaborar y estructurar los proyectos, 

optará por añadir a las diferentes dependencias del Ayuntamiento como el DIF, Instituto Municipal 

del Deporte, de la juventud, etc., e ir nutriendo al consejo. 

 

ASUNTOS GENERALES 

 

El Secretario del Consejo informa de la baja en el consejo del Sr. Darío Moreno, mismo que envía 

su renuencia de manera escrita por cuestiones personales,  por otro lado, se informa de la 

campaña de seguridad y prevención que está llevando a cabo el consejo de Protección Civil 

Municipal para evitar accidentes. Solicitando el apoyo de todos los consejos para repartir posters y 

los coloquen en sus áreas de trabajo. 

 

Siendo las once horas de este mismo día, se da por terminada la sesión llegando a los siguientes: 

 

ACUERDOS 
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1. Se convocará a la próxima sesión de consejo el día 18 de Febrero del 2010 en la Sala de 

Juntas de la Tesorería Municipal, calle 2 Pte. 107 (2do. Piso) Col. Centro. 

 

CONSEJEROS CIUDADANOS 

 

 

 

 

 

L.E.F. Hugo Ramírez Hernández 

Presidente del Consejo Ciudadano del Deporte 

 

 

 

 

M.C. Osbaldo Samuel Santamaría López 

Secretario del Consejo Ciudadano del Deporte 

 

 

 

Antonio Kirvan Torres 

Consejero 

 

 

 

José Ignacio Silva y Espinosa 

Consejero 

 

 

 

 

 

José Marcelino Ramírez Márquez 

Consejero 

 

 

 

 

Juan Hernández Vélez 

Consejero 

 

 

 

 

 

C.P. Guillermo Hernández Munguía 

Consejero Suplente 
 

 

 

 

 

Petra Blanca Cortes 

Consejera 
 

 

FUNCIONARIOS DEL AYUNTAMIENTO DE PUEBLA 

 

 

 

 

 
Lic. Israel Balandra 

Rpte. de la Comisión de Actividades Deportivas 

y Sociales del H. Ayuntamiento del Municipio 

de Puebla 

 

 

 

 

 
 

Lic. Rafael Cuevas Falcón 

Rpte. del Instituto Municipal de la Juventud 

 

 

 

 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals 

Secretario Ejecutivo del Consejo de 

Participación Ciudadana 

 

 

 


